

Lunes 27 de abril 2015

Reforma Se triplica déficit comercial en marzo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 abril 2015).- En marzo, el déficit comercial de México ascendió, con cifras ajustadas por estacionalidad, a 577 millones de dólares, casi tres veces más que los 201 millones de febrero, según datos del Inegi. Las exportaciones mexicanas ascendieron a 31 mil 955 millones de dólares, 0.16 por ciento más comparado con febrero, mientras que las importaciones llegaron a 32 mil 532 millones, un alza de 1.33 por ciento. Con ello, el déficit de la balanza comercial creció entre febrero y marzo de este año 188 por ciento, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El pobre incremento en el valor de las ventas externas derivó de una contracción de 4.29 por ciento en las mercancías petroleras y un aumento de 0.48 por ciento en las no petroleras. P.C. INEGI, balanza comercial Ubican a País en noveno para IED Por Notimex Cd. de México México (27 abril 2015).-

México se ubicó como el noveno destino más atractivo de inversión a nivel global, tras escalar tres posiciones, y situarse por arriba de países como Australia e India, reveló el Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa 2015, de la consultora gerencial A.T. Kearney. En conferencia de prensa, el socio y director General de A.T. Kearney México, Ricardo Haneine Haua, resaltó que el País cuenta con importantes fortalezas como su disciplina fiscal y monetaria, nivel de integración con Estados Unidos -que hoy en día le da mayores expectativas de crecimiento-, además de su productivo sector manufacturero. México mejoró y cuenta con sectores atractivos para los inversionistas mundiales, sobre todo aquellos relacionados con las reformas estructurales como petróleo, gas, electricidad, además del automotriz y aeroespacial, aunque también tiene retos importantes sobre los cuales debe trabajar como infraestructura y talento humano, señaló. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. inversión extranjera directa Disminuye ligeramente desempleo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 abril 2015).- Luego de dos pequeños incrementos en enero y febrero, en marzo la tasa de desocupación bajó ligeramente a 4.24 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), según cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (Inegi). En febrero, la tasa de desocupación fue de 4.41 por ciento, mientras que en enero ascendió a 4.46 por ciento, según el Inegi. Una vez ajustadas por estacionalidad, la tasa de desempleo en mujeres pasó de 4.43 por ciento en febrero a 4.34 por ciento en marzo, mientras que la de hombres, de 4.33 a 4.28 por ciento. La población subocupada, medida como aquella que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas, fue equivalente a 7.92 por ciento de la población ocupada considerando datos ajustados por estacionalidad, lo que implicó 0.25 puntos porcentuales menos que en febrero. P.C. INEGI, desempleo Anticipan vía rápida de aprobación a TPP

Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 abril 2015).- El mecanismo de aprobación rápido usado en el Senado de EU para un acuerdo comercial, impulsará que el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) se concluya. En el Senado de EU está por utilizarse la aprobación de la vía rápida de un acuerdo comercial (TPA, por sus siglas en inglés), explicó Moisés Kalach B., presidente de la Coalición Empresarial Mexicana para el TPP. La manera en la que el TPA funciona es que el Congreso se limita a aprobar o negar los tratados sin introducir modificaciones, si bien el gobierno tiene que realizar estrechas consultas con el poder legislativo, por ejemplo en relación a productos agrícolas sensibles y en los casos en que existan posibles modificaciones a la legislación comercial. "El TPA ya está en el piso en el senado estadounidense y lo que quiere decir es que ahora si ya viene el cierre de la negociación "Está muy claro que todo el aparato de lobbying en Washington está trabajando para sacar el TPA adelante y con la mayoría republicana en el Senado y el Congreso, y con apoyo de una minoría demócrata se va a aprobar el TPP", explicó Kalach en entrevista. P.C. TPP, Acuerdo de Asociación Transpacífico El Economista México, en el top mundial para atraer inversión

NOTIMEX México se ubicó como el noveno destino más atractivo de inversión a nivel global, tras escalar tres posiciones, y situarse por arriba de países como Australia e India, reveló el Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa 2015, de la consultora gerencial A.T. Kearney. En conferencia de prensa, el socio y director General de A.T. Kearney México, Ricardo Haneine Haua, resaltó que el país cuenta con importantes fortalezas como su disciplina fiscal y monetaria, nivel de integración con Estados Unidos que hoy en día le da mayores expectativas de crecimiento, además de su productivo sector manufacturero. P.C. inversión, economía mundial Empleo cayó a 59.3% durante marzo de 2015 REDACCIÓN Durante marzo de 2015 el 59.3% de la población de 15 años y más en el país es económicamente activa (tasa de participación), esta cifra es menor a la observada en el mismo mes de 2014, cuando se ubicó en 60.2%, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De la Población Económicamente Activa (PEA), 96.1% estuvo ocupada en el mes de referencia; sin embargo, a su interior se manifiesta un subuniverso de casos que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas, razón por la cual a este subconjunto se le denomina subocupados. P.C. INEGI, desempleo, sector industrial Proponen aumentar la edad de retiro ELIZABETH ALBARRÁN

México es uno de los países que a pesar de su crecimiento poblacional para los próximos años no ha considerado incrementar la edad de retiro de sus trabajadores, como lo han hecho países europeos, criticaron expertos. Federico Rubli Kaiser, coordinador general de Planeación Estratégica y Proyectos Especiales de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), expuso que para el 2050, las personas de 65 años tendrán un peso importante en la población mexicana, ya que representarán 16.2% del total. Refiere que en los 60, el promedio de esperanza de vida en las mujeres era de 59.2 años y en los hombres de 55.8, pero para el 2010 creció de manera significativa a 77.8 y 73.9 años, respectivamente, por lo que se espera que en los próximos años aumente y ello tenga efecto en el sistema de pensiones. P.C. pensiones, jubilación, seguridad social Dólar abre en 15.72 a la venta en bancos del DF REDACCIÓN Esta mañana, bancos de la capital mexicana venden el dólar libre hasta en 15.72 pesos, y lo compran en un mínimo de 14.45 pesos. El euro a su vez registra una baja de un centavo en comparación con la sesión previa, al ofrecerse en un precio máximo de 16.95 pesos, mientras que el yen se ubica hasta en 0.131 pesos a la venta. De acuerdo con Banco Base, el tipo de cambio inicio la semana con pocos cambios, por ahora, los inversionistas se mantendrán a la espera

del anuncio de política monetaria de la Reserva Federal (FED). P.C. tipo de cambio La Jornada El desempleo se ubicó en 4.2% en marzo: Inegi Por Miriam Posada México, D.F. La Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo realizada en marzo de 2015 reveló que la tasa de personas sin empleo a nivel nacional se ubicó en 4.2 por ciento, lo que representa un descenso de apenas 0.2 por ciento respecto a febrero de este mismo año. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía señaló que la cantidad de población económicamente activa (PEA) en México descendió 0.9 por ciento en marzo pasado, cuando se registró que el 59.3 por ciento de la población de 15 años y más está en esa condición contra el 60.2 por ciento observada en marzo de 2014. P.C. INEGI, desempleo Promedia dólar en 15.39 pesos en el AICM Por Redacción Este lunes en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 15.39 pesos a la venta, y de 14.42 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 15.49 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.38 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se vende en una cotización máxima de 17.00 pesos y su precio mínimo a la compra es de 16.10 pesos. P.C. tipo de cambio México líder en generación de franquicias en América Latina Por Notimex México, DF. El 75 por ciento de las más de mil 250 franquicias que operan en el país son de origen nacional, cifra que revirtió las de origen extranjero que dominaban en los años noventa, con lo que México se coloca como líder en América Latina detrás de Brasil en este sector. Para 2020-2025, más de 90 por ciento de los negocios mexicanos que sean exitosos se podrían convertir en franquicias, estiman expertos de las consultorías Alcazar & Compañía y Aranday & Asociados. Entre las mexicanas que ya despuntan en el extranjero están Helados Holanda, Ópticas Devlyn, Sushi Itto, El Fogoncito, Helados Bing, Hipocampo, El Tizoncito y Taco Inn, entre otras. Maricarmen Ramos, gerente de Alcazar & Compañía, destacó que en México, los jóvenes están buscando nuevas propuestas para abrir un negocio propio y las franquicias ofrecen un modelo que ha sido exitoso. Ejemplificó el caso de Brasil que tiene más de dos mil franquicias. En el último año trajo a México a Doctor Solución que ha tenido éxito porque atiende y profesión P.C. sector empresarial, franquicias Riesgo país de México hila dos semanas a la baja Por Notimex México, DF. El riesgo país de México cerró este viernes en 185 puntos base, 13 unidades por debajo del nivel observado el 17 de abril de este año, con lo que ligó dos semanas con retrocesos. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 24 de abril pasado el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubica tres puntos base por arriba del nivel reportado al cierre de 2014. Asimismo, durante la semana pasada el riesgo país de Argentina y Brasil se contrajo tres y 30 puntos base, respectivamente, al finalizar el viernes en 616 y 280 puntos base, en ese orden, refirió en el Informe Semanal de su Vocería. P.C. SHCP, riesgo país El País Rajoy eleva al 2,9% la previsión de crecimiento económico en España JAVIER CASQUEIRO Madrid 27 ABR 2015 - 11:53 CEST El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha elevado hoy la previsión de crecimiento de la economía española en 2015 y ha vaticinado que el PIB crecerá un 2,9% este año. El pasado marzo, el ministro de Economía, Luis de Guindos, ya había anticipado que el crecimiento estaría entre el 2,5% y el 3%. El informe del Fondo Monetario Internacional de abril rebaja ese cálculo al 2,5% y se sitúa en la banda baja prevista por el Ejecutivo. P.C. crecimiento económico, pronósticos Treinta años de paro CARMEN SÁNCHEZ-SILVA 27 ABR 2015 - 18:24 CEST La hemeroteca no miente. Basta echar un vistazo a las páginas que los periódicos dedicaban al mercado de trabajo en 1985 para comprobar, no sin decepción, que los problemas laborales que aquejaban a España entonces son exactamente los mismos de los que se duele hoy. Una tasa de paro tan elevada que convierte al país en uno de los peores ejemplos de Europa. Hoy afecta al 23,78% de la población activa, pero hace tres décadas era al 21,9%. Y una temporalidad tan excesiva que también llama la atención entre los vecinos continentales. Alentada por la reforma laboral promovida en 1984, que sirvió para que los contratos con duración limitada pasasen de 2,5 millones en 1985 a 4,4 millones en 1993, es decir, para que creciesen un 73% y se convirtiesen en el modelo de contratación para más del 30% de los españoles, la temporalidad que define al mercado laboral nacional es algo que apenas ha cambiado hasta nuestros días, aunque los despidos a que se han visto sometidos ese tipo de trabajadores durante la última crisis ha rebajado el porcentaje hasta cerca del 25% del total. P.C. desempleo, reforma laboral Más de 2,5 millones de parados de larga duración no perciben prestación MANUEL V. GÓMEZ Madrid 27 ABR 2015 - 09:33 CEST El mercado laboral se recupera, pero el paro sigue siendo muy elevado. Ya hace casi cinco años que la tasa de paro está por encima del 20%. Eso se nota en las ayudas que reciben los desempleados, que en la mayoría de los casos hace tiempo dejaron de percibir las. En el primer trimestre del año 3,8 millones de parados no cobraban ningún tipo de prestación o subsidio, de estos más de 2,5 millones llevan más de un año sin trabajo, según los microdatos de la encuesta de población activa (EPA) facilitados por el INE. P.C. desempleo, crisis, seguridad social Las ventas de coches caerán en abril tras 25 meses de subidas DANI CORDERO Barcelona 27 ABR 2015 - 13:16 CEST Concesionarios y fabricantes de vehículos estaban satisfechos por el aumento de las ventas de vehículos en los dos últimos años, que pusieron fin a la crisis que padecía el sector del automóvil en España. En marzo acumularon 25 meses consecutivos de aumentos mes a mes. Pero en abril esa tendencia se torcerá, según da por hecho la patronal de vendedores, Faconauto, que prevé que este mes se vendan 75.526 vehículos, un 5,8% menos que en abril del año pasado. Las cifras acumuladas del año seguirán en positivo. P.C. industria automotriz La fortaleza del dólar exprime a las multinacionales de EE UU SANDRO POZZI Nueva York 26 ABR 2015 - 23:13 CEST Las vacaciones a Europa le van a salir a los estadounidenses un 25% más baratas que hace un año gracias a la fuerte apreciación del dólar. Lejos quedan los 0,72 euros que les daban al cambio en julio por cada billete de George Washington. Ahora se acerca a la paridad con la divisa europea. Los agentes inmobiliarios a este lado del Atlántico ofrecen, incluso, villas de lujo en Francia e Italia que parecen a precio de ganga, por si quieren aprovechar para comprar un lugar de retiro. P.C. sistema financiero, dólar América Latina requiere más energía ÓSCAR GRANADOS Madrid 26 ABR 2015 - 00:00 CEST “Gigavatios, más gigavatios es lo que se necesita en América Latina”, expresa efusivamente Manlio Coviello, jefe de la unidad de recursos naturales y energía de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Su efervescente declaración no es una chanza. El crecimiento previsto de la economía regional en las próximas décadas —que de media será del 3% anual— y el aumento de la población

—que se incrementará un 19%, hasta los 700 millones— dispararán la demanda de electricidad. La encrucijada implica resolver una ecuación que va más allá de aumentar la capacidad de generación. Los países de esta zona del mundo —en donde 30 millones de personas aún carecen de este servicio— tendrán que incorporar nuevas tecnologías y mejorar las infraestructuras de distribución. P.C. sector energético